

Wechsel an der Spitze – bei der Vollversammlung des TVB Kaiserwinkl wurden Obmann und Aufsichtsrat neu gewählt

Am 18. Dezember kam es bei der Vollversammlung des TVB Kaiserwinkl, im Veranstaltungszentrum Kaiserwinkl in Kössen, zu einem bedeutenden Wechsel in der Führung des Verbandes. Nach einer langjährigen und erfolgreichen Amtszeit stellte sich Gerd Erharter nicht mehr der Wiederwahl.

Johann Knoll übernimmt die Funktion des Obmanns

Die Wahl des neuen Obmanns verlief reibungslos. Johann Knoll wurde von den Mitgliedern des Aufsichtsrates einstimmig zum neuen Obmann gewählt. Knoll freut sich über die neuen Aufgaben und Herausforderungen und bedankte sich beim ehemaligen Obmann Erharter für die Leistungen in den vergangenen 25 Jahren.

Der neue Aufsichtsrat setzte sich aus folgenden Personen zusammen: Christian Mühlberger, Christian Münsterer, Sarah Gruber und Christoph Stöckl vertreten die Stimmgruppe 1; Georg Kaltschmid, Tanja Praschberger, Daniel Dax und Mag. Maurice Mertin die Stimmgruppe 2; sowie Johann Knoll, Georg Kitzbichler, Maria Hauser und Thomas Kirchmaier die Stimmgruppe 3. Zusätzlich sind die Bürgermeister Reinhold Flörl (Kössen) und Ekkehard Wimmer (Walchsee) Teil des Gremiums.

Aus dem Aufsichtsrat wurden Johann Knoll zum Obmann, Georg Kaltschmid zum ersten Obmann-Stellvertreter und Christian Mühlberger zum zweiten Obmann-Stellvertreter gewählt. Der 5-köpfige Vorstand wird mit Christian Münsterer und Leonhard Ballsberger komplettiert. Um die frei gewordenen Plätze im Aufsichtsrat zu besetzen, rückten Kandidatinnen und Kandidaten aus den jeweiligen Stimmgruppen nach: Sieglinde Kaltschmid und Christian Prinz, (Stimmgruppe 1), Andreas Hörfarer (Stimmgruppe 2) und Alois Steinbacher (Stimmgruppe 3). Vom neu konstituierten Aufsichtsrat wurde Georg Kitzbichler als Aufsichtsratsvorsitzender bestätigt und wird von seiner neuen Stellvertreterin Sarah Gruber unterstützt.

Dank an langjährige Wegbegleiter

Gerd Erharter, der den Verband über vier Perioden hinweg prägte, verabschiedete sich mit emotionalen Dankesworten. Er lobte die Zusammenarbeit mit Vermietern, Grundbesitzern, Vereinen, Funktionären, Gemeindevertretern und Mitarbeitern. Besonderen Dank richtete er an Thomas Schönwälder, der seit 2000 mit kurzer Unterbrechung als Geschäftsführer des TVB Kaiserwinkl tätig ist. „Es war eine intensive und erfolgreiche Zeit, die ohne die Unterstützung vieler nicht möglich gewesen wäre“, so Erharter.

Neben Gerd Erharter schieden Hans-Peter Kaserer und Christian Fritz aus dem Vorstand und Bernhard Geisler, Adam Aigner sowie Georg Pirmoser, aus dem Aufsichtsrat aus. Der neue Obmann Johann Knoll bedankte sich herzlich für ihr Engagement und ihre Verdienste um die Weiterentwicklung des Tourismus im Kaiserwinkl.

Mit der Neubesetzung der Gremien blickt der Tourismusverband Kaiserwinkl optimistisch in die Zukunft und setzt auf Kontinuität sowie frische Impulse für die touristische Weiterentwicklung der Region.